



ミニバス優勝の大総Aのチーム

ちびっ子パワーが サクレッ! 子ども会対抗 球技大会

● ソフトボール
優勝 東町
準優勝 上郷A
第三位 大総A
大総B
● ミニバスケットボール
優勝 大総A
準優勝 大総B
第三位 本町
東町



ソフトボールで優勝した東町のチーム

7月6日、梅雨のあいまの炎天下、子ども会対抗球技大会が中学校運動場と海洋センター体育館の2会場で開かれました。中学校運動場で行われたソフトボールでは、決勝戦で東町と上郷Aが対戦。ともにチャンスに得点をあげる好ゲームとなりましたが、東町が4対3で逆転優勝を飾りました。

主な試合結果は次のとおりです。

● ソフトボール

優勝 東町

準優勝 上郷A

第三位 大総A

大総B

● ミニバスケットボール

優勝 大総A

準優勝 大総B

第三位 本町

東町

——今、子どもたちが危ない——



渥美雅子先生の講演

家庭教育学級開級式

家庭は、子どもに基本的な生活習慣や価値観、さらにはものを感じ方や考え方など、人格の基本となるものを身につけるための大変重要な場です。今、その家庭教育の重要性の認識を深め、諸問題について学習していくのが家庭教育学級です。

今回の講師は弁護士活動に励みながら、新聞・雑誌・ラジオの人生相談の回答者としても活躍中の渥美雅子先生で、「子ども理解と家庭教育ー今、子どもたちが危ない」と題し講演。自らの子育てを通しての体験談や弁

本町高齢者の集い
自慢の声を披露

青葉が美しい6月15日、本町ふれあい福祉会では、高齢者の皆さんに一日を楽しく過ごしてもらおうと「本町区高齢者の集い」を開催しました。高橋流津軽三味線一門の皆さんによる津軽三味線や民謡と民舞の共演、また有志のみなさんによるカラオケなどで、楽しいひとときを過ごしました。

三味線の音色とともに 本町区高齢者の集い



三味線の音色とともに踊る民舞



真剣に聞き入るお母さん方

護士として出会った子どもたちの素顔について具体的に話してくださいました。